500 m2
Réf. L0693ST
37500 €

Ramatuelle
Maison a louer (83350)
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Nichée au coeur de magnifiques vignobles, a seulement 7 minutes en
voiture des célebres plages de Pampelonne, cette superbe maison
familiale offre calme et charme. La propriété comprend : Une entrée
accueillante. Un vaste salon avec des ouvertures doubles menant a un
patio et a la piscine. Un salon TV confortable avec une cheminée. Une
cuisine double bien équipée avec salle a manger. Deux chambres, |'une
avec une salle de bains et l'autre avec une salle de douche. Une
buanderie entierement équipée. Deux chambres indépendantes mais

communicantes avec deux salles de douche (c6té piscine). A ...

Nestled amidst picturesque vineyards, just a 7-minute drive from the renowned
beaches of Pampelonne, this exquisite family home offers tranquility and charm.The
property features:An inviting entrance foyer. A spacious living area with dual
openings leading to a patio and the pool area.A cozy TV lounge complete with a
fireplace.A well-equipped double kitchen with a dining area.Two bedrooms, one
with a bathroom and the other with a shower room.A fully equipped laundry
room.On the upper level:A luxurious Master bedroom with its own balcony, en-suite
bathroom, and walk-in closet. Two independent ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ
PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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